

---

**ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA INTERNA DE CALIDAD**

---

Denominación del Máster	Antropología Física y Forense
Coordinador/a	Inmaculada Alemán Aguilera

**Asistentes:**

- Dña. Inmaculada Alemán Aguilera
- D. Juan Carlos Álvarez Merino
- Dña. Carmen J. García García
- Dña. Sylvia A. Jiménez Brobeil
- D. José Manuel Pérez Mármol
- D. Luis Ruiz Rodríguez

La reunión ha tenido lugar el día 11 de marzo a las 19:30, a través de Google Meet

**Orden del día:**

1.- Análisis y evaluación de las acciones de mejora adoptadas en relación a las recomendaciones propuestas por la DEVA en su informe de seguimiento.

**Acuerdos adoptados:**

En cuanto al análisis de las acciones de mejora, se ha propuesto:

1.- Elaborar un calendario de evaluación de cada asignatura, que se ajuste en la medida de lo posible al sistema cuatrimestral y que sea publicado en la web del máster. Se ha indicado que se necesita al menos un mes para que el estudiantado realice los trabajos relacionados con las materias impartidas y que l@s docentes requieren de unos 10 días, a partir de la fecha de entrega, para cerrar las actas.

2.- Se va a enviar un correo a l@s docentes para incentivar su participación en programas de formación e innovación docente.

3.- Se ha realizado un análisis de las acciones propuestas en el plan de mejora para incentivar al estudiantado a participar en programas de movilidad. Son informados de las convocatorias vigentes, a través del espacio de coordinación de PRADO, pero es de esperar que durante este curso no se pueda conseguir este objetivo, dadas las restricciones de movilidad motivadas por la pandemia de COVID.

4.- Las evidencias de internacionalización se recogerán en una base de datos que se hará pública en la web del máster.

5.- Se ha ampliado la oferta de prácticas externas del máster, que se hacen a través de la plataforma ICARO y hay un compromiso de los miembros de la CAM para diversificarlas a otros sectores.

6.- El estudiantado está informado de la elección de TFMs, mediante tutorías conjuntas por parte de la coordinación del Máster y por el seguimiento continuo de l@s docentes. Se valora que si existe una mayor tasa de abandono, que consideramos se debe a la situación de pandemia y no a la falta de dedicación del estudiantado o del personal docente.

Se cierra la sesión, siendo las 20:56

Granada, 11 de marzo de 2021